



Hugo Chávez: "Mil gracias por haberme dejado ser parte de sus vidas"

LUCÍA BERBEO :: 08/03/2013

"No he muerto, sólo me fui antes y no quiero que me recuerden con lagrimas como aquel que no tiene esperanza. Aunque mi cuerpo no esté, siempre mi presencia se hará sentir; seré el silencio de nuestro país Venezuela que tanto compartimos todos juntos; seré la brisa que besará sus rostros, seré un recuerdo dulce que asista a sus memorias, seré una lágrima bonita en sus historias. Perdón a todos tomé únicamente uno de los trenes anteriores y se me olvidó decirles mil gracias por haberme dejado ser parte de sus vidas". Así lo plasmo el Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez Frías, en vida, previendo su muerte.

Este líder de la Revolución Bolivariana, quien estuvo a cargo de la Nación durante 14 años jugó un papel fundamental en las conversaciones de paz que adelanta Bogotá con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, las cuales tienen el objetivo de poner fin a más de cinco décadas de conflicto armado en la nación neogranadina.

Aunado a ello, fue un soldado permanente que participó en 15 procesos electorales ya sea comicios presidenciales o referendos y en cada uno de ellos salió victorioso, ratificándose como una de las figuras más emblemáticas del país.

Sin lugar a duda, fue el dirigente con mayor influencia en el desarrollo de los acontecimientos de todo el continente, el líder que más intereses ha despertado en la región por su carisma, entrega, y preparación, todo esto ha conllevado a que tenga innumerables seguidores dentro y fuera de las fronteras.

Desde que asumió la Presidencia, Chávez puso el acento en el área social, atendiendo a través de diversos programas la educación, la salud, la alimentación, la cultura, la vivienda y hasta la seguridad, la última misión hasta ahora ha sido A Toda Vida Venezuela, direccionando así su estrategia política hacia sectores populares y más vulnerables. Se estima que cerca de 22 millones de venezolanos se han beneficiado directa o indirectamente de estos programas.

Las misiones han sido la reivindicación para un pueblo abandonado por años por las cúpulas políticas, éste ha sido un gobierno que se ha caracterizado por elevar la calidad de vida de los venezolanos. Antes el acceso a la educación, incluso en sus niveles primarios, estaban limitadas para el pueblo; igual pasaba con la salud y con muchos otros campos al que los pobres les fueron cerrando el acceso. Hoy son una de las principales banderas del Proceso Bolivariano para enfrentar la desigualdad social que existe en la sociedad, arrojando resultados positivos con logros concretos en términos de mejoras en la calidad de vida de la población de menores recursos.

Otro de sus aciertos fue que la historia del país fue rememorada por el mandatario que

trabajo muchas ideas bolivarianas entre ellas la independencia nacional, la soberanía popular, el control de los recursos y la justicia social.

Ante los logros emprendidos por el Jefe de Estado fue calando en aceptación por parte de la población venezolana, es por ello que luego de su deceso el pasado martes, en horas de la tarde, se ha desbordado el pueblo a las calles y más de 2 millones de personas se han movilizado a lo largo y ancho del territorio nacional con el fin de darle el último adiós. En la capilla ardiente del Jefe de Estado, en el salón de honor El Libertador Simón Bolívar, de la Academia Militar de Venezuela, Joangel Acosta, indicó que “tenemos una gran misión y el compromiso de seguir construyendo la Patria nueva como lo hizo nuestro comandante”.

Mientras, Sandra García, expresó su reconocimiento por todos los aportes en el área social que dejó el mandatario, además de “ser un hombre que dio el todo por el todo para esta tierra de gracia y bendecida por la mano de Dios, ser Supremo que tiene el control de nuestra Nación para derramar de su gloria y poder”.

Por su parte, Alfredo Tinoco, hizo un llamado al soberano a seguir el ejemplo del Mandatario Nacional, “quien fue un padre ejemplar para nosotros, que dio su vida por los pobres, por los niños. La batalla sigue. También llamó a gobernadores y alcaldes a que continúen gobernando para el pueblo”.

Con mucha emoción y la voz quebrada, Tinoco manifestó: "Nuestro comandante Chávez está en nosotros y aquí está su pueblo, acompañándolo. Esta revolución no la detiene nadie. El pueblo de Bolívar está firme y unido a su Fuerza Armada. Tenemos Patria para nuestros hijos".

Ante este momento histórico que vive la tierra de Bolívar, se consultó sobre la situación que vendrá para el país, al profeta Shariff Eddine, quien antes de las elecciones del pasado 7 del de octubre, predijo el triunfo del Jefe de Estado, así como en años anteriores el diluvio en el estado Vargas, donde se originaron cuantiosas pérdidas humanas y bienes materiales. “En este momento los ojos del mundo están puestos sobre Venezuela, viene una renovación, pues el próximo líder abrirá las puertas de importación y exportación, se levantará la economía, habrá trabajo para muchos. En la Biblia, en el libro del Antiguo Testamento, específicamente en Isaías 60 esta palabra es para la Nación, pues será un tiempo de vientos frescos, de avivamiento; es hora de levantarse y brillar”.

Asimismo, expresó que “la gracia y abundancia a reposado sobre Venezuela, pues será una atracción para muchas naciones que querrán venir. Estamos en los mejores tiempos para los hijos de Dios, es por ello que debemos pedirle al Señor sabiduría sobrenatural e instrucciones divinas y frescas”.

Cabe destacar, que de acuerdo a la información suministrada por el pastor de la Guardia de Honor del Presidente, Alexis Romero, ministro de la organización Asambleas de Dios, “el Comandante Hugo Chávez, fue evangelizado por las personas que Dios les dio la responsabilidad de estar cerca de él, incluyendo a este humilde servidor, y puedo testificar con toda seguridad que estando en Cuba, hizo la confesión de fe, recibiendo a Cristo como su único y suficiente salvador, por lo cual sus últimas palabras fueron: Me aferro a Cristo y a la vida. Dios escuchó nuestro clamor y nuestro querido presidente Chávez descansa en

Cristo. Aleluya”.

Finalmente, se debe reconocer que el mandatario traspasó fronteras con su palabra, ideales, carisma, siendo considerado un ejemplo a seguir. Hoy está inmortalizado mundialmente, mientras sus seguidores en el país piden que sea enterrado en el Panteón Nacional, lugar donde reposan los restos de los próceres que marcaron las páginas de una tierra de gracia llamada: Venezuela.

La autora es periodista, analista político en Venezuela y colaboradora para este medio de información.

https://www.lahaine.org/mm_ss_mundo.php/charla-coloquio-con-eusebio-gironda-juev